

Warum sollte
unser
Baby
versichert
sein, bevor es
auf der
Welt ist?

[comparis.ch/krankenkassen](https://www.comparis.ch/krankenkassen)

Angebote vergleichen.

Zusatzversicherungen abschliessen.



Sicher ab Geburt

Auch für Neugeborene ist in der Schweiz eine Krankenversicherung obligatorisch. Am besten kümmern Sie sich darum, bevor Ihr Baby auf die Welt kommt.

Der grosse Vorteil: Vor der Geburt können Sie sinnvolle Zusatzversicherungen noch ohne Gesundheitsprüfungen abschliessen. So ist Ihr Kind unkompliziert vom ersten Atemzug an gegen Unvorhergesehenes geschützt.

Es lohnt sich, Angebote verschiedener Krankenkassen zu prüfen. Nutzen Sie unabhängige Vergleichsdienste wie [comparis.ch](https://www.comparis.ch) oder [priminfo.admin.ch](https://www.priminfo.admin.ch), um ein passendes Angebot zu finden.

Empfohlen von:



Vereniging CerebralNet



Schweizerische Diabetes-Gesellschaft
Diabetes Schweiz



diabetesregionbasel
Internationales Diabetes Zentrum



duetschene
schweiz



kind-spital
KINDERSPITAL BASELSTADT
KINDERSPITAL BASELSTADT

